



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

dossierpolítico
pensamiento inteligente

12/01/2024

LEGISLATIVO



Le vamos a ganar a la vieja política, porque lo nuevo apenas comienza: Álvarez Maynez

Tras registrarse como precandidato a la presidencia de la República ante el partido Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez advirtió que en el 2024 “le va a ganar a la vieja política porque México merece un mejor futuro, le vamos a ganar a la vieja política porque México merece ser un país porque vamos por el México nuevo y porque lo nuevo apenas comienza”.

<https://www.dossierpolitico.com/vercolumnas.php?artid=292260&relacion=&tipo=Noticias&categoria=292>